

Der Erzähler vom Schwanenzug Unterhaltungs-Blatt

Preien Schwarzwälder

卷之三

ଶ୍ରୀମଦ୍ଭଗବତ

„Sag' mir,“ riefen sie, „konnen daß man Retten mit wenigstens zwei Hunden vermeidet, ist selbstverständlich, oder sollte es wenigstens sein, umso mehr, als solche Retten nicht teurer sind als andere. Damit der Hund den nötigen Spielraum zur Bewegung hat, kostet man die Rette längs einem aufgepönten Draht laufen, aber an einer Stange, die man mit ihren beiden Enden an der Hausmauer befestigt. Ein wichtiger Punkt ist schließlich die Baffierung. Einem Rettenhund muß man bei Frostwetter alle stöci Stunden frisches Wasser und zwar laundartiges vorabreichen.

(esw. Indischen) Schmein. Von ersieren kommen die sogenannten Edelrassen her, nicht ganz einreihen läßt sich in diefe Zweiteilung das romanische Schmein, das in gewissen Sinne eine Mittel-
art darstellt, wenn auch angenommen werden darf, daß es romanische Schmein keinen Ursprung von dem atlantischen ableitet. Es ist ein wenig ansehnliches Tier,
mit wulstigen nordlichen Schmeinen. Seine
Zähne sind doppelgrau, rotbraun oder tiefschwarz, oft mit einem eidentumlichen Metallglanz.
Der Kopf ist stemmlich stark, aber der Kießel schlanke und die spitzen Ohren nach vorwärts gerichtet. Der Rücken ist breit und gradlinig,
die Brust etwas abdrückig. Die Beine sind verhältnis-
mäßig niedrig gesetzt, die Größe wird niemals auch nur mittel. Die Tiere sind frischet, aber recht weichlich und
leicht ausgebildetes Spezialis, machen hoher, wie
Abbildung zeigt, auf unter an ganz andere Vorstentier-
arten bewußtes Auge einen etwas bärftigen Eindruck.
Das romanische Schmein teilt sich in verschiedene Schläge,
denen das spanische und das portugiesische Schmein
seitlich und kleinlich nicht nur ihrer Rasse, sondern
vorhaupt in der Schmeinfleischart sind. Am bekanntesten
ist das neapolitanische Schmein, ein Name, der oft über-
nommen werden ferner die bisher gehörigen Bergisch- und
romänische Schmeine. In der modernen Schmeinfleischart spielt
der bekannte Schmein insofern eine Rolle, als eine Art
der mittelstellbaren veredelten Rassen nicht aus der
dem romanischen Schmeine herangezogen sind. Diese
gehören die meisten schwarzen und braunen

Winterthut des Hundes.
Denen, die nicht aus tierfreundlichkeit sich hoan
dingen können, das Mötige für ihre Begleitung
wagen, wenn es draussen fürrnt und schneit, währe
am besten im warmen Sommer fieber, sollte man sagen,
es um eures Lebens willen. Denn der Hund, der nicht genüge-
t, um die Räthe gehobt ist, kann ebenso gut loszuhüten
wie derjenige, der zu großer Hölle ausgeschafft ist.
Wie bewohnte Tierhäuser.



Sie umferte Leier wissen, kommen alle neueren Schweinearten in ihrer ganzen Geschiedenheit an Färbung, Größe, Häufigkeit, Spez. und Fleischqualität von zwei Unterschieden, dem europäischen Wildschwein und dem chinesischen

Erde liegen, weil sonst der Grund durch die austrocknende Großföte Rheumatismus, Gliederentzündungen entzündung friegen kann. Man setze also die Sütte auf eine Solle.

LANDKREIS
CALW

Kreisarchiv Calw

1910

„Sie brauchen uns gar nicht zu ertrönen“, sagte sie hochmütig, aber die Tochter hin. „Ach gehe morgen vor und werde mir nicht mehr in den Weg kommen, das mögt du mir glauben!“

Nach dieser herrlichen Versicherung stürzte sonst keine Person davon, begleitet von dem Hund, der in großen, elastischen Schlägen neben ihr herströmte.

Ursprünglich folgte ihr; sein Zorn gegen das unbedeutende Kind war schon wieder völlig vertrankt, und es tat ihm so weh, daß er sie durch seine strengen Blicke vertreßt hatte.

Elm war in einen zierlichen, von einer Vorwandmauer umschlossenen Pavillon geflüchtet; der Hund, der fast bei dem geschlossenen Zaun stand, verteidigte ihn mit unverneinbaren Zähnen und das etwas horrende Rauern.

„Es war eine angenehme Zigarette, — Dokument, genug vorzügliches Kraut, wie er sofort feststellte. Da er selbst schon seit Wochen den Götzen nicht mehr betreten hatte, so mußte ein anderer die Zigarette dort bestellt haben, höchstwahrscheinlich er selbst, sonst würde der Wind sie herabgeweht, oder der Schnee sie durchweicht haben. Ursprünglich speiste nicht daran, daß die Zigarette aus seinen eigenen Vorräten stammte und daß der blonde Diener der Spionkuse sei. Der Kurfürst war ein Windhund — nicht nur, daß er die besten Zigaretten seines Herrn rauft, er benutzt auch dessen Götzen zu abendlichen Spaziergängen, bei denen ihm vorzüglichlich eins der hübschen Damenschädel offen liefen.“

sol zuw., seien Mahanerien ihm nicht entgangen. Wer

z. B. in Zürich, selber Galanternien ihm nicht entgangen waren.

„Nicht bringt ich etwas Altheß, nun rässt, was ist das? Es ist von reinem Wasser und doch kein Bischen nach, es hat auch nichtsiges Geuer und dench brennt es nicht, es hält Zonnen Golds und doch ist kaum merkbar sein Gewicht, es ist noch ans Freies geschlagen und wird auch festgelegt, doch dann erst fällt kein Leben, dann wird es recht geschlägt.“

Mitteilung des Zauberkreisels in voriger Nummer:
Koß, Bart, Gold, Beil, Leiter, Wölfe, Reen, Zwei-
te Geiß, Dohm, Biene,
Großt Geissack.
den Buchdruckereien Bibbod.
Inhaber: Böselich.



gesetzestholt des Hohen Stifts denken. Die Sitten soll
abren Boden nicht unmittelbar auf der seiten

